



Nota de prensa. Madrid, 17 de enero de 2013

Carles Castell, nuevo Presidente de EUROPARC-España, destaca la necesidad de transmitir a la sociedad los beneficios de las áreas protegidas

EUROPARC-España celebra el 20 aniversario de trabajo colaborativo por y para las áreas protegidas

El Organismo Autónomo Parques Nacionales acoge el jueves 17 de enero de 2013 la Asamblea de miembros de EUROPARC-España, entidad en la que se integran las administraciones responsables de los espacios naturales protegidos. Basilio Rada, director del Organismo y miembro del Consejo de EUROPARC-España, dio la bienvenida a los directores generales y representantes delegados de las comunidades autónomas, diputaciones y cabildos insulares participantes.

En esta Asamblea se renueva el Consejo de EUROPARC-España que ha presidido durante los últimos cuatro años Hermelindo Castro Nogueira, que pasa el relevo al nuevo presidente electo de la organización, Carles Castell Puig. El nuevo Consejo de EUROPARC-España está compuesto por:

D. Carles Castell Puig, Presidente. Jefe de la Oficina Técnica de Planificación y Análisis Territorial del Área de Territorio y Sostenibilidad de la Diputación de Barcelona.

D. Ricardo García Borregón, Vicepresidente. Director General de Conservación de la Naturaleza de la Consellería de Medio Ambiente, Territorio e Infraestructuras de la Xunta de Galicia.

D. Cristóbal Rodríguez Piñero, Secretario-Tesorero. Servicio de Gestión Territorial Ambiental del Cabildo Insular de Tenerife.

Dña. Esperanza Perea Acosta, Vocal. Directora General de Espacios Naturales y Participación Ciudadana de la Consejería de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente de la Junta de Andalucía.

D. Santiago Pablo Munilla López, Vocal. Director General de Conservación del Medio Natural del Departamento de Agricultura, Ganadería y Medio Ambiente del Gobierno de Aragón.

D. Juan Ors Martínez, Vocal. Subdirector General de Medio Natural de la Dirección General de Medio Natural de Consellería de Infraestructuras, Territorio y Medio Ambiente de la Generalitat Valenciana.

D. Juan del Nido Martín, Vocal. Dirección General del Medio Natural de la Consejería de Fomento y Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León.

D. Basilio Rada Martínez, Vocal. Director del Organismo Autónomo Parques Nacionales del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente.

D. Antonio López Lillo, Vocal. Presidente de Honor de EUROPARC-España.

Dña. Marta Múgica de la Guerra, Vocal. Directora de la Fundación Fernando González Bernáldez.



Entre los principales desafíos de futuro que deberá abordar el nuevo Consejo destaca la necesidad de mostrar y potenciar los beneficios que los espacios naturales brindan a la sociedad. Este es uno de los ejes principales del Programa de Trabajo para las áreas protegidas 2009-2013, impulsado por EUROPARC-España, que este año ha de ser evaluado y revisado.

En 2013, año en el que se cumple el 20 aniversario de EUROPARC-España, arrancan importantes proyectos de conservación, como el diseño y aplicación piloto de herramientas de calidad para la gestión de la Red Natura 2000, gracias al apoyo de la Fundación Biodiversidad. Próximamente también verán la luz los primeros resultados de proyectos pioneros en nuestro país como el análisis de beneficios de las áreas protegidas para la salud de las personas y el bienestar social, impulsado por la Junta de Castilla y León a través de la Fundación Patrimonio Natural con el apoyo de la Fundación Biodiversidad. Otros proyectos como la Carta Europea de Turismo Sostenible en espacios naturales protegidos continúan su recorrido, implicando hasta la fecha a 38 áreas protegidas y a cerca de 300 empresas turísticas.

También se consolidan las acciones formativas como la decimotercera edición del Máster en Espacios Naturales Protegidos, en el que EUROPARC-España colabora con la Fundación Fernando González Bernáldez, que organiza este postgrado de las universidades Autónoma y Complutense de Madrid y Universidad de Alcalá.

Finalmente en la Asamblea también se presentaron algunas de las últimas publicaciones como el Anuario 2011 sobre el estado de las áreas protegidas en el Estado español, y el manual 10 dedicado al patrimonio inmaterial y su puesta en valor.



Nuevos cargos del Consejo de EUROPARC-España: Cristóbal Rodríguez Piñero, Secretario-Tesorero, Carles Castell Puig, Presidente, y Ricardo García Borregón, Vicepresidente.



Más información:

Javier Puertas Blázquez, Oficina Técnica de EUROPARC-España

Tel 91 394 25 22 / 616 88 71 38 // 660 04 88 84

oficina@redeuroparc.org

www.redeuroparc.org

www.facebook.com/pages/EUROPARC-España/117819748300719